

Fahrradparkplatz zieht um

Gesamtschule: Stellplätze an neuem Standort

WALTROP. (AZ) Zum Ende der Sommerferien soll der Bau der neuen Fahrradständer an der Gesamtschule fertig sein. Diese befinden sich dann nicht mehr an der Straße Egelmeer, sondern an der Turnhalle. Erreichbar sind die Radständer dann von der Brocken-scheidter Straße aus.

Vorteil des neuen Standorts ist, dass die neuen Fahrradstellplätze nun auch von Sportgruppen, die die Einrichtungen der Gesamtschule nutzen, benutzt werden können. Dezernent Gottfried Oelenberg erklärt: „Während der Schulzeit wird der Parkplatz sowohl von der Straße als auch vom Schulhof zugänglich sein. Wenn die Schulzeit zu Ende ist, wird der Zugang zum Schulhof mithilfe von Toren abgesperrt.“ Außerdem werde der neue Stellplatz abends beleuchtet. „Man kann dann

auch im Dunkeln sein Fahrrad problemlos aufschließen, das war ja vorher etwas komplizierter“, sagt Oelenberg.

Die Anzahl der Stellplätze werde sich auch nach der Umsiedlung nicht verändern: „Es ist Platz für etwa genauso viele Fahrräder wie vorher. Es wird auf jeden Fall für alle Schüler reichen“, versichert Oelenberg.

Der Radparkplatz wird umgesiedelt, weil auf dem Gelände der Gesamtschule (Ecke Egelmeer/Am Funkenbusch) ein neuer Kindergarten entsteht. Der Baubeginn ist im Herbst geplant; momentan laufen Planungsgespräche. Mit dem Bau der Kita geht der Gesamtschule Fläche verloren. Ein Teil davon wird dadurch zurückgewonnen, dass der Radständer umzieht. Für den neuen Stellplatz mussten einige Bäume weichen, zudem wurde ein Teil eines Erdhügels weggenommen.



Das tut sich was: Der neue Fahrradparkplatz der Gesamtschule soll zum kommenden Schuljahr bereits einsatzbereit sein. —FOTO: ZIMMERMANN